

*L'ancienne et la nouvelle  
opposition ne font qu'un, selon  
les Vénézuéliens*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 23 mars (RHC) Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a assuré que l'ancienne opposition et l'opposition d'aujourd'hui sont une seule et même chose, lorsqu'il a parlé de la lutte du gouvernement contre la corruption.

Dans son émission télévisée nocturne "Con el Mazo Dando", le leader politique s'en est pris une fois de plus à ce secteur, qui tente de se dissocier des décennies durant lesquelles les gouvernements de la quatrième République faisaient ce que bon leur semblait en complicité avec ce fléau et d'autres vices.

Il a souligné que les anciens politiciens de l'opposition et les nouveaux n'ont aucune morale pour parler de corruption.

Cabello a défendu les valeurs promues et défendues par le processus bolivarien depuis son émergence en 1999 et a affirmé qu'"une révolution sans lutte contre la corruption n'est pas une révolution".

Le chef du Bloc de la Patrie à l'Assemblée nationale (AN) a souligné que la révolution bolivarienne n'a jamais caché de crimes à personne et a défendu sa transparence parce qu'elle fait partie d'un "profond processus d'autocritique" et que personne n'est mis en position de s'enrichir.

Il a expliqué que la corruption est presque toujours liée à des questions de pouvoir et à un plan plus élevé, dans lequel l'argent mal acquis est utilisé pour atteindre le pouvoir, et c'est pour cette raison, a-t-il dit, que certains hommes d'affaires tombent dans ce piège.

Le premier vice-président du PSUV a fait remarquer que la lutte menée par l'exécutif de Nicolás Maduro contre ce fléau est une bataille morale, éthique et de valeurs.

À cet égard, il a rappelé le refus de Simón Bolívar de mélanger la politique et les affaires et a souligné qu'il s'agissait d'une "bataille de principes", car on peut perdre toutes les batailles, y compris les batailles militaires, mais pas les valeurs.

Nous avons été vaincus à un moment donné sur le plan militaire et même politique, mais pas sur le plan moral", a-t-il déclaré.

Commentant la déclaration du porte-parole de la Maison Blanche, John Kirby, qui a soutenu les actions de lutte contre la corruption entreprises, Cabello a déclaré que la seule chose positive a été la reconnaissance du président Nicolás Maduro.

Cessez de vous immiscer dans les affaires intérieures du Venezuela et de n'importe quel pays, a-t-il souligné, en appelant les États-Unis à ne pas se mêler "d'affaires qui ne les regardent pas".

Il a également dénoncé le fait que Washington protège une série d'individus corrompus qui ont fui le pays, comme l'ancien ministre du pétrole Rafael Ramírez, l'homme d'affaires et banquier Eligio Cedeño et le militaire Clíver Alcalá Cordones.

Jusqu'à présent, 19 personnes ont été arrêtées dans le cadre du processus de lutte contre la corruption qui a débuté vendredi dernier, parmi lesquelles d'importants hommes d'affaires, des dirigeants, des hauts fonctionnaires et des membres du parlement, et la liste devrait s'allonger, selon les autorités, car ce processus ne fait que commencer (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317539-lancienne-et-la-nouvelle-opposition-ne-font-quun-selon-les-venezueliens>



**Radio Habana Cuba**